

# *La productivité et l'efficacité au cœur des débats préalables au Congrès de la CTC*

---



La Havane, 24 sept. (RHC).- La productivité et l'efficacité du travail sont au coeur des débats préalables au 21e Congrès de la CTC, la Centrale des Travailleurs de Cuba.

A Santa Clara, capitale de la province de Villa Clara, Ulises Guilarte, secrétaire général de la CTC, a déclaré au journal Granma qu'à toutes les réunions de provinces auxquelles il a assisté la discussion des questions économiques a éveillé les débats.

« Il n'y aura ni socialisme ni mise en application pratique des grandes lignes pour le développement économique et social de notre pays si nous ne créons pas les richesses matérielles dont a besoin le peuple. » a-t-il signalé



**Radio Habana Cuba**